
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.10.2016

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Ne� (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile
Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS),
Julian Huwyler (JH)

Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ),

Gäste: Kay Wacker

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, CAB Innenhof

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 10.10.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR: MK berichtet von der FR Sitzung. Unter anderem verschiedene Sachen von der ETH. Diskutiert
wurde auch der ETH store, welcher als Genossenschaft funktioniert, damit es für Studenten günstig
bleibt. Fachvereine sind auch dabei und müssen unter anderem für ETH Store bürgen. Diverse Fragen
tauchen auf. MK erklärt weiter von der Sitzung. VSETH und somit auch der amiv ist Mitbesitzer. ETH
Store ist in der Krise. Sie wollen mehr Geld, obwohl wir schon Anteilscheine haben. Die Präsentation an
der FR vom ETH Store war nicht sonderlich informativ. Eine Idee ist, dass die ETH dem VSETH seine
Anteile gibt und somit der ETH Store zu hundert Prozent dem VSETH gehört. Die Frage ist, ob der
amiv Geld für den ETH store geben will. Die Diskussion um den historischen Laden ist immer noch am
laufen. Der ETH store hat eine lange Tradition, doch ist diese nun vorbei? Die nächste Sitzung ist im
November.

• Vorstandsreiseeinladung: MK berichtet von Marco Eppenberger, welcher 1 Jahr IT Vorstand war und in
seiner Amtszeit nie an eine Vorstandsreise konnte. Die Frage ist, ob man Ihn einlädt. Dies wird einstimmig
angenommen. Marco wird somit eingeladen.

• Mitteilungen: Einige heikle Sachen waren diese Woche los. Wir fragen nicht mehr nach Geld vom MAVT

Quästor:

• Mitteilung: AT hat keine Ausrede, wieso er heute Mittag nicht kam. Er bringt Schokolade als Entschuldi-
gung. AT ist weiterhin dran am qTool und hat mit Jonas Kuehne nochmals überarbeitet. Es ist jetzt ready
für die betaPhase. Applaus für AT. Das Problem ist noch, dass man die Bestätigung an Mailinglisten
senden kann. Dies wird noch angeschaut.
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Information:

• Facebook/Announce: MK erläutert die Lage mit dem FB Post um thyssen krupp. Es wurde von der
falschen Seite gepostet. Frage um wer Zugri� hat. Konklusion ist, dass nur JH Zugri�. JH macht fort an
alles alleine. Es wird alles gepostet was mit dem amiv zu tun hat. Firmen können nicht posten. Nun zur
Announce. Sie ist nur für amiv-Sachen und wird verwaltet von JH. Er entscheidet wann und was gesendet
wird.

• Mitteilungen: Das blitzskandal mit dem Vertauschen von den Inseraten wird kundgegeben. Alle sind nun
auf dem gleichen Stand.

IT:

• Freibier? IS berichtet, dass es auf 5 Bier limitiert ist pro Tag beim Vorstand. Eine Limitierung ist schwierig,
aber möglich. MK meint mit der neuen amiv API wird dies leichter machen. Es ist gut, dass man ab
und zu Helfern ein Bier spenden kann, Problem ist, dass dabei 12 Bier auf einer Legi sind und man nicht
sieht, ob die Person dies allein getrunken hat oder spendiert hat für eine Sitzung o.Ä. . Traktandum wird
nächste Woche noch einmal genauer besprochen.

• Python MeetUp: IS berichtet von Anfrage von dem MeetUp Team, ob man einen Raum vom amiv aus
reservieren können, bzw. Am Event teilzunehmen. Die Idee ist, dies als IT Event anzupreisen. Dies kommt
bei der Runde gut an. AN hilft IS mit Räumlichkeiten

• Kontakt IT Rechte: Kontakt IT wurde von der IT getrennt, aber nicht richtig. IS wird immer wieder
angefragt, wegen diversen Kontakt Sachen. Frage, ob Kontakt selber Kommissionsseite bekommt oder ob
es wieder dem amiv IT untersteht. IS hat momentan keine adminrechte auf der kontakt Seite. Problem des
Konkurrenzkampfes um IT Leute. Disskussion um Spearation der Seite? MK meint sie sollen selbstständig
werden. Es wird beschlossen, dass es separiert bleibt.

Kultur:

• Sushi Night: AN berichtet, dass es zu viel Budget hat bei dem Event. Es wird ein Reiskocher gekauft nun.
AN lanciert Diskussion um das Geld, sie würden es für besseren Fisch ausgeben. TMR meint man hat noch
keine Sponsoren für SEE und tendenziell zu wenig Budget, ob man es vielleicht dorthin umlagert. Idee
von Kompromiss, Reiskocher kaufen, aber auch ein bisschen Geld für SEE behalten. AT meint Reiskocher
anscha�en, sei ein anderer Budgetposten. Er meint schlussendlich müssen wir als amiv auf 0 kommen.
Er meint man solle Reiskocher kaufen und halt ein bisschen Gewinn machen an der Sushi Night. Es wird
auch etwas besserer Fisch gekauft.

• Winterbar: Frage um mitmachen? Die Winterbar ist unter anderem mit dem Eisfeld auf der Polyterasse.
Vom 30.11. Bis 22.12. Findet dieses Jahr der Event statt dieses Jahr nur mit Bar ohne Eisfeld. Der
Vorstand ist gegen eine Teilnahme, da es auf dem Höngg ist und wir ein Zentrum Verein sind. Eine
Option wäre ein Stand auf der Polyterasse. Amiv hat aber schon Events. Wenn es jemand organisiert
stellen wir evtl Leute.

• EESTEC Kühlschrank: EESTEC möchte gerne Kühlschrank ausleihen für ein bisschen mehr als eine
Woche. Solange wir nichts machen müssen sind wir dabei. AT meint es sei ursprünglich aus diesem
Grund einen zweiten Kühlschrank angescha�t worden.

• Mitteilungen: Momentan Anmeldungen auf �rst come �rst serve. Frage nach Änderung des Systems?

HoPo ITET:

• Nix. Nächste Woche ist Sitzung. Erfolgreich durchs Basisjahr war erfolgreich

HoPo MAVT:

• Assistenten Bewertung für Raumeinteilung (MK): Es sollte eine Bewertung geben für Assistenten, damit
die guten auch die grossen Räume bekommen, �ndet MK und hat auch von andern dies gehört. DE meint
es sei schwierig.
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• Kommunikation mit Departement: Kommunikation läuft nur über Hopo Vorstand. Jeder soll seiner Kom-
mission sagen dass alles über HOPO geht was ans Departement soll.

• Mitteilung MAVT Shirts: MAVT will Shirts machen. DE berichtet sie sollen wenig kosten oder sogar
gratis sein.

• Erfolgreich durchs Basisjahr: Amiv soll Apero zahlen. Frage nach Art des Aperos, da es viele Leute sind
und es schon um 4 Uhr fertig ist. Frage ist, wie viel Budget man spricht. Beim ITET kostet es 1125
Franken, aber dies ist mit Grill und Bier. AT meint er soll Budget aufstellen dann wird besprochen.

External Relations:

• Tasse: GC möchte Tassen verschenken. Er will die Meinungen hören. IS fragt nach Budget bei ER für
Merch. Firmen schätzen es sehr Geschenke zu bekommen. Früher gab es sogar vom Vorstand eine Karte
an die Firmen.

• Neonetwork: Sie haben 2 von uns eingeladen für einen Talk von Google. MK meint dieses Angebot
sei attraktiv. Er plädiert die Einladung anzunehmen aber nicht mehr Leute anzumelden, da wir sonst
eine Bring/Holschuld haben. IS erklärt das Modell von neonetwork. Sie versuchen nun beim VSETH
hineinzukommen. Frage ist wegen Cash. Werden wir ausgenutzt?

• Bastli/blitz: Bisher haben Kommissionen selbst ihre Werbung organisiert. GC meint er wolle es nun unter
ER laufen lassen, um es zu vereinfachen. MK meint man solle zusammenarbeit verstärken, aber nicht die
Arbeit wegnehmen. TMR meint man schaut das ER alles koordiniert. Es gibt nun Testphase.

• Externe Werbung: Frage um Artikel von Firmen im blitz zu publizieren. Disskussion darum ergibt, dass
man keine Artikel von Firmen aufnimmt.

• DE meint noch, dass das MAVT Sponsoren sucht.

• TMR schickt Bild wegen OBIS (MTEC) welche Flyer verteilt haben wegen Anwerbung von Firmen.

Infrastruktur:

• Neuer Safe: LD meint es gibt bei der ETH Schlüsselsafes welche man besorgen könnte. Alle sind dafür,
dass LD dies anschaut wegen Besorgung. Neues Safepasswort wurde gelegt. MK hat passwort gewechselt
für Vorstand. Disskussion um Zugri� für Safe

3. Varia

• Einführung Google Kalender: AN meint man solle einen Kalender für den Vorstand machen. JH kümmert
sich drum.

• Einladungen zu Vorstandssitzungen: TMR meint MK sollte klarer Sitzungszeiten kommunizieren. Sitzun-
gen sind jetzt jeweils Dienstag um 19.00 Uhr im Sitzungszimmer 2 neben Kulturraum.

• VS Photo: MK macht doodle.

• Non Pro�t: Erfordert Statutenänderung. Es muss gemeinnützig sein daran scheitert der Amiv momentan.
Das ganze ist im Gang berichtet MK. AT fragt nach Google Drive for Work. AT klärt die Kosten ab.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 25.10.2016 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 21:00
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